



¡BIENVENIDA, PROMOCIÓN XXIV!

Hoy , 29 de enero, tuvo lugar el acto de Jura o Promesa de su nuevo cargo la promoción XXIV de Oficiales; acto que tuvo lugar en la Escuela Nacional de Policía de Ávila, presidido por las autoridades competentes.

Desde el Sindicato Unificado de Policía, y desde la Federación de Escala Básica especialmente, queremos dar la enhorabuena a este grupo de Oficiales, hoy ya de pleno derecho, tras haber superado la última fase del proceso selectivo, el periodo de formación.

Desearos la mejor de las suertes en la incorporación a vuestros nuevos destinos, donde podréis contar con el apoyo de nuestra organización, poniéndonos a vuestra disposición para cualquier consulta en las cuentas de correo nuevastechnologias@sup.es y redessociales@supmadrid.es

Igualmente os comunicamos que en la página web www.sup.es tenéis a vuestra disposición la pestaña de nuestra Federación de Escala donde iremos colgando todo lo referente a la misma.



Seguimos trabajando por un futuro con derechos.

Madrid, 29 de enero de 2016

Comisión Ejecutiva Nacional